
プロフィール

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

　横浜市の借入金残高ですが、現時点で、平成２８年度末に４兆５，４４５億円となる

　次に、私が市会議員になった時に発表された平成１４年度末の借入金残高は、６兆

　最後に、現在の横浜市は順調に借入金を返済しておりますが、今後も、様々な施策を

ですので借入金残高は、１年間で４９５億円減少する予定となっています。

　横浜市の人口は２０１９（平成３１）年ごろまでは増加すると予想されていますが、日

第 １６０ 号（３月号）

見直す必要がありますので、ご理解・ご協力頂けるようお願いします。

桑

約６兆１，３１２億円　→　約４兆５，４４５億円

将来世代（子や孫）に過度な負担（増税など）を押し付けることになります。

見込みです。平成２７年度末の横浜市の借入金残高が、４兆５，９４０億円となる予定

新 聞

第１６０号

ＪＲ大船駅・ＪＲ本郷台駅・ＪＲ港南台駅で配っていきます！

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

大  桑 ３月号

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

２、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

ま さ た か

ていきますので、横浜市の人口が増加している今から、借入金を縮減していかないと

栄区
さ か え く

から横浜
せ か い

を変
か

える！

市会議員４期目

よろしくお願いします！

本の人口は、すでに減少に転じています。人口が減少すれば、市税収入なども減少し

１，３１２億円でしたので、その時と比べると１兆５，８６７億円減少することになります。

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型

大　桑　正　貴（まさたか）

ＴＥＬ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

大

連絡先

〒247-0005　神奈川県横浜市栄区桂町６８８－４－６０１

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

平成２７年（２０１５年）　４月　横浜市会議員　４期目当選

横浜市立小山台小学校入学

Ｈ　Ｐ　　　：　　 http://m-okuwa.net/
平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

神奈川大学法学部法律学科卒業

平成２１年（２００９年）　９月　明治大学　専門職大学院卒業

大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

ＦＡＸ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職

神奈川県立大岡高校卒業

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

E－mail 　：　　 m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp 平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

市会議員としての約束	



　大桑新聞ではみなさまとともに、 　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/

一部工事に着手するとなっています。先月の大桑新聞でも書きましたが、本郷台駅前は、

また、全体の傾向ですが、横浜市の北部の人口が増加し、南部の人口が減少する

という結果になっています。

　最後に、この件につきましては、今後も工事の進み具合を見ながらお知らせできればと

４１３，８６８円

５０，０００円

１月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

広報費 １月の支出合計は

会議費

８２，２０３円

　　平成２７年度１月現在の政務活動費累計残高は１８，７７５円です。

資料作成費

今月の支出の内訳

研修費

調査研究費 ０円

０円

５６６，９５５円です。

７，３７５円

０円

人件費

１３，５０９円

０円

資料購入費

広聴費

近況報告

いません。お手数をおかけしますが、事務所に連絡をして頂いた際には、留守番

１０万人以上増加していましたが、今回の５年間では増加が約４万人となっています。

ここでお知らせします。平成２７年１０月１日現在、横浜市の人口は、３７２万６，１６７人

　本郷台駅を出てすぐ目の前にある広場と、その右横（商店街の前）にある公園ですが、

本郷台駅前広場と公園の再整備について

いますが、今回の調査を見るかぎり横浜市の人口の増加は鈍化していると言えます。

　具体的には、平成１７年が３５７万９，６２８人、平成１２年が３４２万６，６５１人、

平成７年が３３０万７，１３６人となっていますので、過去３回の調査では、５年間で、

　平成２７年におこなわれた国勢調査の速報（横浜市が集計した速報）が出ましたので、

となっています。５年前（平成２２年）の３６８万８，７７３人より３７，３９４人増加して

事務所費

　平成２８年第１回市会定例会ですが、平成２８年２月２日（火）から始まっています。

０円

質問をする予定となっています。ちなみに、今回の定例会は、平成２８年３月２５日（金）

事務費

横浜市の人口について

　港南台駅が最寄りの駅であり、環状３号線沿いにある港南プールですが、平成２８年

この定例会（２月現在ですが）で、私は、横浜市の財政状況や栄区内の開発、

まで開催される予定です。

質問をしています。また、今月（３月）も、横浜市がおこなっている事業などについて

先月（２月末）に施設が完成した、港南台駅近くの重症心身障害児者施設などについて

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp　栄区について考えていきたいと思っております。

ついては、国家公務員住宅の後利用同様、しっかりとお知らせしていきます。

国家公務員宿舎の後利用も計画されています。これから本郷台駅前が、少し騒がしく

なると思いますが、ご理解頂けるようお願いします。また、本郷台駅前の広場と公園に

　現在の計画では、地域の皆さんと意見交換をした上で、平成２８年度中に設計をし、

電話へのメッセージ、またはＦＡＸをお願い致します。

の予定で、平成３０年３月３１日（土）までとなっています。

　次に、今回、休館中におこなわれる工事ですが、耐震工事やバリアフリーへの対応、

　次に、私の事務所について、繰り返しになりますが、常時、人がいる体制をとれて

またトイレの洋式化など内部の改修もあり、大規模なものになります。

以前、再整備をする計画があるとお知らせしましたが、改めて、お知らせします。

思っていますので、よろしくお願いします。

４月１日（金）から休館となりますので、ここでお知らせします。また、休館期間は２年間

港南プールの休館について


